

Garabide ha tomado parte en el Foro de los Pueblos Indígenas, en Nueva York, con una representación vasca

25/05/2009

Del 18 al 22 de mayo Jon Sarasua y **Urko Kolomo** han estado en Nueva York como representantes de la asociación Garabide, acompañados por una representación del Norte de Euskal Herria: **Audrey Hoc, Maylis Iriart, Teresa Mitxelena** y **Jokin Irungarai**. Todos ellos han tomado parte en el Foro de los Pueblos Indígenas, una asamblea universal organizada por octava vez por las Naciones Unidas.

Objetivos

La representación del País Vasco ha trabajado en la asamblea los siguientes objetivos:

1. Dar a conocer la situación del País Vasco. Informar sobre las preocupaciones y necesidades de la juventud vasca con respecto a la vivienda, trabajo, alimentación...
2. Explicar la experiencia de recuperación de la personalidad del País Vasco, y la importancia que en la misma ha tenido el euskera. Han buscado que los pueblos indígenas tomen conciencia sobre la influencia que la pérdida del idioma ejerce e incluyan este tema en sus agendas, para una posterior reflexión.
3. Dar a conocer a la asociación Garabide, de modo los pueblos que así lo quieran puedan compartir sus experiencias en relación a la recuperación de la lengua.

Por parte de la representación vasca, tomaron la palabra **Audrey Hoc** y **Urko Kolomo**, la primera exponiendo la situación que se vive en el País Vasco (fue la intervención más aplaudida del día, según el periódico Berria), y el segundo dando a conocer los objetivos de Garabide. Una vez finalizado el foro, todos volvieron satisfechos con el trabajo realizado.

El Foro de los Pueblos Indígenas

Es un encuentro organizado por las Naciones Unidas, para dar la palabra a los pueblos indígenas del mundo. Éstos lo aprovechan para transmitir sus preocupaciones e intercambiar experiencias, de modo que sean recogidas por las Naciones Unidas.

